
 

Herr Schulten weist darauf hin, dass die Anwohner sich über die Baustelle 
beschweren, da sie nicht von der zuständigen Baufirma informiert wurden und keine 

Verkehrsführungsbeschilderung aufgestellt wurde.  

 

Herr Witt sagt, dass es sich um eine Baumaßnahme des Kreises handelt. 

 

Ergänzung der Verwaltung: 
Mit dem Rhein-Sieg-Kreis und der bauausführenden Firma wurde Kontakt 

aufgenommen und die Probleme erneut angesprochen. Die Maßnahme ist am 

28.06.2017 abgeschlossen und die Straße wieder frei.  

 

Herr Schwaner (CDU) äußert sich dazu, dass er sich mit einem ortsansässigen 
Stadtplaner zusammensetzen wird, damit solche Zustände künftig nicht mehr 

vorkommen.  


